

VIRHEALTH



321 avenue Jean Jaurès

69007 LYON

France

Téléphone: +33 (0)4 81 06 17 21

Fax:

Site: <https://www.virhealth.fr>

Catégorie:	Industriels
Activités:	Analyse & mesure, centre technique
Marchés:	Aviation, défense - sécurité - epi, études et r&i, santé - médical, textile, aéronautique - spatial
Région:	Auvergne-rhône-alpes
Adhérent depuis:	2023

VirHealth est un laboratoire indépendant spécialisé en virologie et microbiologie. Nous réalisons des essais standardisés ou à façon afin de déterminer les activités virucides/antivirales des produits, équipements et technologies de désinfection. Le département matériaux/revêtements/textiles de la société VirHealth propose un large panel d'essais pour la détermination des activités antivirales et antimicrobiennes des revêtements et textiles, selon les normes internationales ou selon des procédures spécifiques des conditions d'usage. Nous réalisons des essais en conformité avec les conditions réelles d'utilisation des produits, les besoins des clients et les exigences réglementaires. VirHealth mène des travaux de R&D pour le développement de procédures expérimentales innovantes.

VirHealth is an independent laboratory specializing in virology and microbiology. We offer standardized or customized assays to determine the virucidal/ antiviral activities of disinfection products, equipment, and technologies. VirHealth's materials/coatings/textiles department offers a wide range of trials to determine the antiviral and antimicrobial activity of coatings and textiles, following international standards or specific conditions of use. We carry out trials according to actual conditions of use, the needs of the customers, and the regulatory requirements. VirHealth conducts R&D activities for the development of innovative experimental procedures.